



## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan dari hasil penelitian yang dilaksanakan di MAN 2 Kota Kediri mengenai Pembelajaran SKI berbasis Digital dalam meningkatkan efektivitas hasil belajar siswa kelas XI agama di MAN 2 Kota Kediri, Penulis dapat memperoleh kesimpulan bahwa Implementasi Pembelajaran SKI berbasis digital di MAN 2 Kota Kediri yang dilakukan guru mata pelajaran ski yang didukung oleh madrasa dapat dikatakan telah meningkatkan efektivitas hasil belajar siswa kelas XI agama. Hal ini dapat diketahui dari kesiapan dari guru ski dalam mengimplementasikan pembelajaran digital dengan didukung oleh sarana prasarana baik, baru, dan memadai.

Berdasarkan dari temuan dilapangan guru ski telah mampu menyajikan metode belajar ski student centers yang memantik siswa untuk aktif tapi tetap membuat siswa tenang sehingga kualitas pembelajaran ski dapat meningkat. Guru ski juga telah mampu memanfaatkan pembelajaran digital untuk meningkatkan ketepatan tingkat pelajaran ski melalui pretest via google form meski belum masif. Guru ski juga mampu meningkatkan motivasi belajar siswa dengan cara memberikan keleluasan untuk menyalurkan kreativitasnya dalam menyusun materi pelajaran yang akan presentasi dengan memanfaatkan aplikasi digital pendukung pembelajaran.

Guru ski juga telah mampu meningkatkan efektivitas pemberian waktu belajar kepada siswa yang dapat diketahui dari observasi peneliti dalam satu jam proses pembelajaran yang dapat menyajikan point point pembelajaran secara utuh sehingga mencapai tujuan pembelajaran ski

## **B. Saran**

Berdasarkan dari pengamatan penulis selama melakukan penelitian di MAN 2 Kota Kediri Penulis ingin mengajukan beberapa saran sebagai berikut:

1. Kepada Pihak Sekolah, supaya untuk mempertahankan dan terus meningkatkan efektivitas hasil belajar siswa dengan implementasi pembelajaran digital baik pada mata pelajaran ski maupun pada seluruh mata pelajaran.
2. Kepada Guru Mata pelajaran SKI, hendaknya untuk tetap mempertahankan metode metode dan penyajian materi mata pelajaran ski melalui implementasi pembelajaran digital yang telah menghasilkan hasil belajar yang efektif
3. Kepada siswa, Tetaplah untuk mengikuti pelajaran ski maupun pelajaran lain dengan giat, rajin, semangat. Juga untuk selalu memanfaatkan sarana prasarana digital ini dengan bijak dan maksimal

